

Le président cubain exprime sa tristesse à la suite du décès d'un éminent journaliste



La Havane, 28 novembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé jeudi sa douleur suite au décès de Pedro Martínez Pírez, l'un des journalistes les plus prestigieux de la nation caribéenne, et a adressé ses condoléances à sa famille et à ses amis.

« Triste nouvelle de la mort de Pedro Martínez Pírez, lauréat du Prix national de journalisme José Martí et de la Radio cubaine pour l'œuvre de sa vie, une vie qu'il a consacrée à défendre Cuba depuis la radio et la télévision, où il se sentait, disait-il, comme un combattant », a déclaré le président sur son compte X.

Par le biais de ce réseau social, le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo, a exprimé ses plus sincères condoléances et a souligné que Martínez Pírez « a laissé une marque de professionnalisme, de dévouement et de service au journalisme et à la patrie tout au long de sa vie ».

Originaire de Villa Clara, cet éminent journaliste a été le fondateur et le rédacteur en chef de la revue de l'Organisation continentale des étudiants d'Amérique latine et des Caraïbes et s'est engagé très jeune dans la lutte révolutionnaire au sein du Mouvement du 26 juillet.

Martínez Pírez a laissé une marque de professionnalisme et de service à la profession et à la nation caribéenne dans de nombreux médias écrits, radiophoniques et télévisuels, ainsi qu'à l'agence de presse Prensa Latina.

Après les premières années qui ont suivi le triomphe de janvier 1959, il a rejoint la diplomatie révolutionnaire dans des pays comme l'Équateur et le Chili, où il a commencé à établir ses relations avec la profession journalistique et avec la station de radio dont il est devenu l'emblème professionnel, Radio Habana Cuba.

Ces états de service lui ont valu le prix national de journalisme de la télévision en 1989, le prix national de journalisme de la radio en 1991, le prix national de journalisme José Martí pour l'ensemble de son œuvre en 2005 et le prix national de la radio en 2006.

Il s'est également distingué à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, dans l'internationalisme cubain en Afrique en tant que correspondant de guerre et comme professeur à l'université de La Havane.

Selon l'Union des journalistes cubains, les collègues ont reconnu en Martínez Pírez un témoin des épisodes clés de l'histoire cubaine après 1959 et un cultivateur de la fraternité avec les personnalités et les peuples importants de notre région.

« Son travail diplomatique et journalistique l'a rendu très proche de personnalités telles qu'Osvaldo Guayasamín et Salvador Allende, pour ne citer que deux d'entre elles qui étaient très chères à Cuba », a souligné le syndicat.

En 1973, il a rejoint Radio Habana Cuba, où il a occupé les fonctions de rédacteur, reporter, scénariste, animateur, rédacteur en chef, directeur de l'information et directeur général adjoint chargé de la politique éditoriale, poste qu'il a occupé pendant plus de trente-cinq ans.

Sa grande notoriété lui a permis de faire partie du jury du prix de la revue Casa de las Américas dans la catégorie témoignage, tandis que pour son patriotisme passionné, il a reçu la Réplica del Machete de Máximo Gómez et l'Utilidad de la virtud (Utilité de la vertu).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370843-le-president-cubain-exprime-sa-tristesse-a-la-suite-du-deces-dun-eminent-journaliste>



Radio Habana Cuba